

ABSTRAK

Serifah Nurfajriani Nikmah. 1601291000. *Upaya Orang Tua Dalam Pendidikan Akhlak Terpuji Pada Anak Keluarga Suku Madura Di Kelurahan Candi Kecamatan Kumai Kabupaten Kotawaringin Barat.* Dosen Bidang Konten Dan Metodologi Dr. Mila Hasanah, M.Ag dan Dosen Bidang Bahasa Dan Teknik Penelitian Muhammad Adli Nurul Ihsan, M.Pd.I. Pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Akhlak Terpuji, Anak Keluarga, Suku Madura

Hakikatnya, dalam upaya pencapaian pendidikan pada umumnya merupakan sarana untuk mengadakan perubahan secara mendasar, karena membawa kepada perubahan individu sampai keakar-akarnya. Pendidikan anak yang utama adalah penanaman akhlak anak yang baik dilakukan sedini mungkin melalui pembiasaan akhlak yang baik sehingga kelak sudah dewasa akan terbiasa dengan akhlak yang baik pula.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Bagaimana Upaya orang tua dalam pendidikan akhlak terpuji pada anak keluarga suku Madura, Faktor-faktor apakah yang mempengaruhi upaya pendidikan akhlak terpuji pada anak di keluarga suku Madura Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan pendekatan kualitatif. Informan pada penelitian ini adalah 10 keluarga yang merupakan keluarga dari suku Madura. Tekni pengumpulan data yang digunakan peneliti adalah wawancara, observasi, dan informasi.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan penelitian terkait Upaya Orangtua Dalam Pendidikan Akhlak Terpuji pada Anak Keluarga Suku Madura di Kelurahan Candi Kecamatan Kumai Kabupaten Kotawaringin Barat. Informan utama dalam penelitian ini adalah orangtua anak dari suku Madura dan Bapak Lurah Candi di tempat.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan upaya orang tua dari suku Madura dengan memberikan beberapa upaya pendidikan akhlak terpuji yaitu, memberikan contoh kepada anak dalam berakhlak mulia, menjalin komunikasi dan memberikan nasihat, pembiasaan, menyekolahkan anak disekolah madrasah atau sekolah islam. upaya yang dilakukan orang tua dari suku Madura ini pun beragam dalam memberikan pendidikan akhlak terpuji kepada anak dan adapun juga faktor yang mempengaruhi upaya orang tua dalam pendidikan akhlak terpuji seperti latar belakang pendidikan orang tua, waktu luang yang tersedia untuk mendidik anak, faktor keluarga dan lingkungan sosial masyarakat, serta ekonomi.